



« Matière(s) à penser »

publié le 19/10/2016

La Grande Lessive 2016

Jeudi 13 octobre, le collège a fait l'étendage de sa Grande Lessive sous un ciel automnal et humide... Comme les années précédentes, toutes les classes, de la 6ème à La 3ème ont participé à la réalisation de cette grande installation artistique éphémère, créée en 2006 par la plasticienne Joëlle Gonthier.

Le thème de cette édition « Matière(s) à penser », les a invités à questionner la matière en manipulant des matériaux, autant qu'à réfléchir et à faire des choix. En lien avec notre label « éco-collège », les matériaux de récupération ont souvent été privilégiés. De l'évocation des « matières » scolaires au détournement ou à l'agencement expressif des matériaux, en passant par les états de la matière, la diversité était au rendez-vous de cette troisième édition au collège.

En plus du plaisir de créer et d'apporter son interprétation personnelle, au service d'une œuvre commune, les élèves ont apprécié (malgré une météo peu favorable), de découvrir pendant les récréations le point de vue de chacun.

Merci à tous pour votre implication et ces moments partagés autour des images.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.